

Tokyo Creative Kids Festival 2019 Musical Illusion



～大切なことはミュージカルが教えてくれる！～



「Tokyo Creative Kids Festival 2019」が舞浜アンフィシアターにて開催されました。

今回のテーマは「Musical × Fashion Show」。主役には配役オーディションで選ばれたショー出演・芸能育成コース在籍のはな絵ちゃんと已喜多くん、ゲストには元宝塚歌劇団花組トップ娘役の純名里沙さんを迎える全国700名のKIDSとともにミュージカルとファッションショーを融合した創造力あふれるステージを繰り広げました！



スペシャルゲスト 純名 里沙さんよりメッセージ

Tokyo Creative Kids Festival 2019に出演させていただきました、純名里沙です。
初めての参加でどんな流れになるのか…全く想像が付かない中での本番だったので、舞台の上で、主役の2人とキッズのみなさんが楽しんでいる様子にはっとし、わたしも出来る限りの表現にトライ出来たと思います！本当に難うございました。ミュージカルの舞台は通常、何度も通し稽古をした後、本番を迎えるので、今回のスケジュールで無事に幕を降ろせたことは、本当に嬉しいことなんですよ！！われら大人キャストもですが、キッズの皆さんのが頑張りに涙が止まりませんでした…。そして…こんなに頑張るのだから、一つだけ純名ママからのリクエストがあります（笑）
それは、先生や演出家の方から何かお話をあった時には「はい！」と、お返事が出来るようになってほしいな。そしてお稽古場や劇場では「おはようございます」と「お疲れさまでした」を言えたら、もっとステキな舞台人になれるよ！という事…
これからキッズの皆さんの素敵な未来を期待しています。ありがとうございました！ 純名 里沙



27日間に及ぶ厳しい稽古を重ね、本番では堂々とした姿を見てくれた主役のはな絵（はなえ）ちゃんと已喜多（いよた）君。

本番の余韻もさめやらぬ中、2人に主役を演じた感想をお聞きしました。



■はな絵ちゃん(29日主役:結衣音役)

Q:本番を終えての感想は？

A. 楽しかった!! 大きな舞台で演技をしたり、大きな声で歌ったり、ダンスをしたり、凄く気持ちが良かったです！

Q: 稽古の中で大変だった事は？

A. 結衣音の気持ちをみんなにどうやって伝えるのか、凄く悩みました。毎日のように続く稽古は本当に大変だったけど、頑張れば頑張るほど、どんどん「結衣音」になれていいくのが、楽しかったです！あとチームワークが大切なことも学びました！

Q: 次の目標を教えてください。

A. ママ（純名里沙さん）みたいに演技、歌、ダンスなど出来るタレントさんになりたいです！



■已喜多君(30日主役:結弦役)

Q:本番を終えての感想は？

A. すごく楽しかったです！！

Q: 稽古の中で大変だった事は？

A. 大変だったのは、演技です。ただ言葉を言うだけじゃなくて、気持ちの奥底から言葉を出して、リアルな演技にしていく事は、凄く難しいことだと思いました。逆に嬉しかった事は、うまく言えないセリフが言えるようになった時です！

Q: 次の目標を教えてください。

A. 今回、学んだことを将来にいかして、もっと大きな舞台に立てるよう頑張りたいです！

～はじめてのTCKF～

今回、はじめてTCKFに出演した2人のKIDSと、そのお母さまに、出演した感想をお聞きしました！



■ミズキちゃん

先生から「TCKFはすごく大きなイベントなんだよ！」と聞き、ドキドキしながらも楽しみながら練習しました。本番当日は、「間違えたらどうしよう」と凄く緊張しましたが、ドレミチームの子が「みんなでガンバろっ！」って励ましてくれたので、思いっきり踊ることができました！こんなに沢山練習をしたのは初めてだったけど、最後は全力を出し切って笑顔で踊れたかなって思います。楽しかったです！

ミズキちゃんお母さまより: TCKFに出させて頂き、ミズキにとってすごく良い体験になりました。ドレミリーダーを任せてもらって、プレッシャーの中、本番では今までの練習の成果、頑張りが伝わってきて、私は感動でうるっときました…。娘も新しい友達ができたり、私もママさん達との交流の時間が楽しく感じました。娘が頑張りたいと言っている間は、私も応援し続けたいと思います！ありがとうございました！



■カンナちゃん

ステージに上がる前は物凄く緊張しました。でも、上がったら緊張がふっとんでおもいつき気持ちはよくおどりました。ステージからは暗くて誰の顔も分からなかつたけどステージの上は魔法の世界のようでした。このステージに出る事が楽しみでレッスンしてきました。リーダーさんに選ばれて嬉しくて、ちゃんとリーダーさんのダンスが出来るようにいっぱい練習しました。終わってからは、ちゃんと笑顔で踊っていたかが心配で、ママに聞いたらカッコよかったですって言ってもらって嬉しかったです。また、でたいです。



編集後記 <ベストキッズアカデミー事務局一同>

ショー出演・芸能育成コースに在籍し、半年間たくさんのレッスンを頑張ってくれた700名のKIDS達、そしてサポート頂いた親御様へ、心より御礼申し上げます。まことに有難うございました！
来年も舞浜アンフィシアターにてTCKF2020を開催予定です！またたくさんのKIDS達と創造力あふれる素敵なステージのお手伝いができる事、心より楽しみにしています！！

Best Kids News



歴代ベストキッズの「今」を紹介していくこのコーナー。今回インタビューさせて頂いたのは、2017年ベストキッズグランプリに選ばれたりセちゃんです！現在はベストキッズ経由でスクウトを受けたチャームに所属し、雑誌やCMなどで活躍中です。

ベストキッズオーディション事務局(以下・BKA):
ベストキッズオーディションを受けようと思ったきっかけは何ですか？

リセちゃん(以下・R):お友達のお母さんに勧められて、自分でもやつてみたいと思ったから応募しました。

BKA:ベストキッズに選ばれた時の気持ちを教えてください。

R:すごくビックリしました！最初の一言は「え……！？」でした(笑笑)

—「…」の多さに驚いた感情がよくわかりました！(笑笑)—

BKA:ベストキッズオーディションを受けて変わったことはありますか？

R:ステージに立つことが楽しいと思えるようになりました！

BKA:ベストキッズでの活動で一番楽しかった思い出を教えてください。

R:OGMixxXさんのMVに出演されたことが嬉しかったのと、そこでグランプリのお友達とすごく仲良くなれて他の現場であった時にも遊んだりお話できたのは楽しかったです。

—OGMixxXさんの「初恋」MVでヒロインとして活躍してくれました！終始出でているため、とても長い時間の撮影だったかと思います。しかしその大きな撮影と一緒に乗り越えた仲間との卒業式では、本当にみんなの仲の良さを垣間見ることができました！—

BKA:ベストキッズでの活動で一番大変だったことは何ですか？

R:舞浜アンフィシアターに出演するためのレッスンです。踊ることは好きなのでもちろん楽しかったけれど動きや振りを覚えるのが大変でした。

—今回の特集でたっぷりお伝えしたTCKF。出演された皆さんの中にも同じ気持ちの方が多いのではないかでしょうか。しかしこの経験を経て、リセちゃんのようにステージに立つことが楽しいと思ってくれていたら、嬉しいです。—



BKA:今活動について簡単に教えてください。

R:事務所の演技のレッスンを受けていろんなオーディションに行っています。最近では、雑誌・広告・CMに出演させてもらっています！

BKA:今活動で一番印象に残っていることは何ですか？

R:テレビで見るすごく15秒と短いCMですが、撮影現場にはたくさんのスタッフさんが関わっていて、大勢のスタッフさんが長い時間をかけて一生懸命作っているのがすごいと思いました。だから私もいい作品が出来るように頑張りました！大勢の人たちで作り上げることが素晴らしいと思いました！

—1つのものを作り完成させるためには、本当にたくさん的人が関わっています。それを知ることができるは、リセちゃんが一生懸命頑張っている証拠であり、更にそれに気づいたことは、リセちゃんがしっかりと周りを見てお仕事をしているからですね。—

BKA:今一番頑張っていることは何ですか？

R:いろいろなパターンのポージングが出来るように、おうちでも鏡に向かって練習をしています。

BKA:ベストキッズオーディションに挑戦するみんなに向けて、何か一言お願いします。

R:自分を好きになってください。そうすると自分に自信を持つことができると思います。がんばってください！

その瞬間の感情をとても分かりやすく伝えてくれたリセちゃん。しっかりとした性格がよくわかるインタビューでした！

今後のリセちゃんの活躍にどうぞ期待ください！ [文・高松]



活動実績

■TVCM ■

- ・メガハウス
- ・3Dドリームアーツベン

・モビリティランド

- ・ツインリンクもてぎ

■広告 ■

- ・バースデイ

■雑誌 ■

- ・株式会社KADOKAWA

Staff Talk

はじめまして、BKA事務局の藤波(ふじなみ)と申します。新宿や横浜のレッスンではお会いしたことのある方もいらっしゃるかと思いますが、今後も各地を飛び回る予定ですのでどうぞ宜しくお願い致します！さて、私について少しだけ。とにかく食べることとかラフルなものが大好きで、実は受講生の皆さんの中やかなお洋服を見るのも楽しみの一つだったりします！今まで舞台のお仕事やアイドルのマネージャーなど、表舞台を支える裏方をしてきたこともあります。皆さんから聞く将来の話や、目標に向かって一生懸命がんばっている姿が本当にキラキラと輝いています。いつもエネルギーをいただいている。たくさん話かけてくれてありがとうございます！1年間のレッスンもあとという間に折り返しなくなりました。これからは今までがんばってきたことを復習しながらの応用編となります。夏の暑さを吹き飛ばすくらいの元気と笑顔と一緒にたのしましょうね！なにかあればいつでもお気軽にご相談ください。

